
Cortex, les émotions du peintre
Le mercredi 13 mai,des élèves des 4 
EREA de la région se sont réunis à 
Mignaloux pour la  journée presse des 
EREA. Ils ont assisté à un spectacle basé 
sur le hip hop et le graff.
Après le spectacle, nous avons interviewé 
Saïd, graffeur et peintre de la compagnie 
Cortex.

LMDA : Depuis quand faites-vous des 
graffitis ?
Saïd: Depuis longtemps mais, c'est mon métier 
depuis 5ans.

Depuis quand travaillez-vous avec la 
compagnie ?
Depuis 4 ans avec Benjamin et Marion les deux 
danseurs de hip hop.

Combien de temps vous a-t-il fallu pour créer le spectacle ?
Entre l'écriture et les répétitions, cela nous à pris un an.

Vendez-vous vos tableaux ?
Oui, entre 300 et 2OOO€.

Combien de tableaux avez-vous réalisés ?
25 tableaux pour ce spectacle.

Depuis quand faites-vous de la calligraphie ?
Depuis l'âge de 15ans. Je n'arrêtais pas de 
dessiner mon prénom et les profs se sont demandé 
ce qui se passait et on m'a envoyé voir pédo-
psychiatre.

Pourquoi avez-vous choisi la peinture ?
J'étais réservé d'onc je préférais montrer ce que je 
faisais plutôt que me montrer moi.

Saïd,pendant l'interview

Les graff des prénoms des élèves que 
Saïd a fait au cours de l'interview.

Marion, la danseuse de la compagnie, 
devant une création de Saïd.

Valentin, Vincent, Luc, Angélina, Alexia.


